

Acusa IFT barreras de municipios a redes (Reforma 22/05/18)

Acusa IFT barreras de municipios a redes (Reforma 22/05/18) Alejandro González Cd. de México (22 mayo 2018).- El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) dijo que los municipios ponen barreras para el despliegue de redes de telecomunicaciones, por lo que el regulador buscará contribuir para eliminarlas. Gabriel Contreras Saldívar, presidente comisionado del órgano, dijo que para el desarrollo de redes 5G serán necesarias inversiones multimillonarias, pero para que ello ocurra se deben erradicar barreras en los municipios, donde el IFT no tiene injerencia. "Necesitamos abatir ya las barreras que estamos enfrentando para el despliegue de estas redes a nivel local y a nivel municipal. No podemos permitirnos seguir teniendo barreras que obstaculizan este despliegue. "Cuando una autoridad local pone como pretexto regulación que no es pertinente para impedir el despliegue de infraestructura, está afectando directamente a su ciudadanía, está inhibiendo que los ciudadanos de ese lugar tengan acceso a los beneficios que estas tecnologías pueden dar", aseguró Contreras durante su participación en el Foro Telecomunicaciones, Perspectivas y Retos, organizado por la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin). Miguel Ángel García, vicepresidente de la Concamin, reconoció que ha habido avances tras la reforma de telecomunicaciones en 2014. Sin embargo, pidió reforzar temas como la certidumbre jurídica para que sigan las inversiones en el sector. "A cuatro años de la reforma, hoy es muy necesario trabajar en principios de competitividad, certidumbre jurídica, regulación eficiente, transparencia, así como rendición de cuentas ", dijo durante el foro.